

初の小・中合同運動会・体育大会

台風16号の影響で、心配された小・中合同運動会・体育大会が19日(水)に延期されましたが、小学生・中学生ともそれぞれに持ち前の力を十分出し切り、感動に満ちた大会になりました。特に、小学校低学年のかわいらしさと中学生のたくましさが見られ、成長を感じる機会でもあったようです。地域からも多くの参加があり、心温まる声援を頂き思い出に残る大会になったことに心から感謝申し上げます。



～お元気でいてください～

8月22日(水)に小中学生が三財地区にお住まいの高齢者の方々に、元気に過ごしてほしいという願いで、残暑見舞いを書きました。中学3年生は、小学校で1年生に



手紙の書き方を教えてあげました。地域の方々と共に手を取り合って過ごすことが、地域の幸せにつながることを実感できた一場面でした。小学生もお兄さんお姉さんをととても頼りにしていました。

思い出のキャンプ

8月4日、5日に3年生が学校でキャンプを行いました。全員参加で楽しい企画がいっぱいありました。心に残るイベントになりました。



～小学校に移転の準備～

8月19日の小中PTA奉仕作業有り難うございました。おかげさまで中学校の校庭がきれいになりました。そのときに、中学校運動場と小学校運動場の間の鉄柵をはずし、小中のグラウンドを行き来できる立派なスロープも造って頂きました。また、中学校のいらなくなった物をトラック数台でクリーンセンターまで運んでくださいました。感謝です。

現在、中学校が小学校に移転しても困らないように、中学生が入る予定の小学校玄関2階教室の整備をしています。生徒用の棚はできあがっています。小中学校の教員が入る職員室は、整備中です。自転車小屋もできるでしょう。少しずつ環境を整えていきます。

9月の主な学校行事です

- ・11日(火).....運動会体育大会予行練習
- ・15日(土).....運動会体育大会前日準備
- ・16日(日).....第1回小中合同運動会体育大会(三財小グラウンド)
(8時40分～15時30分)
- ・24日(火)～28日(金)・合服更衣準備期間
教育相談週間
- ・25日(火)、26日(水)・・・3年実力テスト
- ※9月21日から30日までは秋の全国交通安全運動期間です。交通マナーアップに努めましょう。



～残暑にも注意～

夏休みも終わり、残暑も厳しい状況です。学校では運動会体育大会の練習に精一杯頑張っています。まだまだ日差しも強く、熱中症も気かりな時期です。水分の確保と休養に努めましょう。